## Märchen sollen Schülern Liebe zur Natur vermitteln

Autor Alfred Beermann liest in Ratsschule

BERENBOSTEL. Was jemand in Wald und Wiese nicht kennt, wird er nicht schützen", sagte sich der promovierte Chemiker Alfred Beermann vor rund zehn Jahren und widmete sich fortan dem Schreiben von Naturmärchen. Am Mittwoch und gestern gastierte der Autor an der Ratsschule und brach-

Alfred Beermann erzählt Märchen von gutmütigen Hexen. Oheim

te den 270 Kindern Naturkunde in Geschichten näher.

Seine Helden sind nicht Rotkäppchen oder die sieben Geißlein. Seine Hauptdarstellerin ist die kleine, hummelgroße Hexe Duftnäschen. Mit ihren Freunden – Tieren und Menschen gleichermaßen – entdeckt sie spielerisch ihre Umwelt und versucht sie zu schützen. Dabei reiht sich Abenteuer an Abenteuer, die die Schüler in ihren Bann zogen.

In Beermanns Erzählungen gehen Romantik und Wissenschaft einen lehrreichen Pakt ein. "Ich will Kinder ermuntern, sich die Natur genau anzuschauen", sagte der 70-Jährige. Sezgin (9) und Yasni (10) aus der Klasse 4d werden sich dies zu Herzen nehmen. "Das waren richtig tolle Geschichten, wo es mal nicht um Böses geht", sagten sie und freuten sich über ein Autogramm.